



Cerrado el plazo de inscripción del 24+ Rali do Cocido

La entidad del Deza ha recibido más de ochenta equipos para disputar la segunda edición puntuable para el CERA Terra Mundis

Lalín – Junio, 12, 2019 – El Rali do Cocido descuenta las horas para conocer de manera oficial los nombres que formarán parte de su plantel de equipos y coches. Con el plazo ya cerrado, habrá que esperar para que la entidad del Deza publique el listado oficial.

Entre los nombres a destacar, cabe subrayar los de los gallegos Iván Ares y David Vázquez, de nuevo con su Hyundai i20 R5, así como el de su compañero de equipo, Surhayén Pernía. **Vinyes y Pardo, volverán a representar a Suzuki** en la prueba del Deza.

Entre los vehículos de la categoría R5, también se encuentra inscrito el gallego Javier Ramos, quien volverá a pilotar el Peugeot 208 T16 R5. Un año más, la copa Suzuki Swift teñirá de color amarillo el parque de asistencias del rallye, con entorno a una veintena de equipos.

El trofeo promoción N5, una de las iniciativas impulsadas por la escudería gallega esta temporada, también está teniendo buena acogida, con nombres como: Sergio Tabeayo, Iván Vázquez, Dani Castro, Miguel Ángel Caeiro o Ignacio Braña, entre otros.

Los más de veinte vehículos de la categoría Legend inscritos, elevarían el número de participantes hasta los ochenta, a falta todavía de que en las próximas horas se sigan inscribiendo los distintos equipos habituales dentro del Campeonato de España.

Para más información acerca de la noticia (o para obtener material o datos adicionales), puede ponerse en contacto con:

D. Marisol Pena
Gabinete de Prensa
Tel: 616-94-91-05
Mail: prensa@ralidococido.com